

# *Le Congrès des Peuples condamne l'enlèvement et l'emprisonnement illégal de migrants vénézuéliens*

---



La Havane, 24 mars, (RHC)- Le Congrès des Peuples a condamné cette fin de semaine l'enlèvement et l'emprisonnement illégal de migrants.

Dans une déclaration, le Congrès des Peuples affirme que l'enlèvement de 238 personnes par le gouvernement étasunien et leur emprisonnement illégal au Salvador ne constituent pas seulement une violation des droits de l'homme, mais reflètent également l'avancée des politiques qui criminalisent la migration et justifient le traitement inhumain des migrants de la classe ouvrière aux États-Unis et en Europe.

Le texte souligne que les centres de détention, tels que celui de la baie de Guantanamo et maintenant les prisons du Salvador, sont utilisés comme centres de torture internationaux pour criminaliser et poursuivre la protestation et la pauvreté. Cela fait partie d'un programme plus large du capitalisme, qui cherche à criminaliser les populations migrantes du Sud, en les traitant comme des ennemis de la guerre. Cela conduit à des punitions collectives, privant les migrants pauvres de leurs droits fondamentaux et les exposant à des expulsions arbitraires, à l'expropriation de leurs biens et à la séparation forcée de leurs familles.

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379400-le-congres-des-peuples-condamne-lenlevement-et-lemprisonnement-illegal-de-migrants-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**